LES NOUVELLES DU COMITE J – Mai 2020

Le confinement vu du J32 (par Etienne Meignant)

Après échanges de courriels entre les 6 membres du bureau dès le vendredi 13 mars, nous décidons de suspendre toutes nos activités et réunions (lundis à 14 h, mercredis à 18 h). Dès lundi 16 mars, nous prenons la décision d'envoyer une partie commentée -légers les commentaires (un ou deux sous-tops, rallonges à préparer...)- à peu près aux heures de nos rendez-vous hebdomadaires (en rajoutant une partie les samedis pour le week-end). 80% des membres du club ont un accès Internet.

Les parties envoyées sont tirées aléatoirement par Duplitop, rejouées vite fait par le Président qui analyse, commente...et donne -sans honte- ses résultats (négatif et nombre de tops ratés).

Quand nous avons fait ce choix, la FFSc n'avait pas encore lancé ses 3 parties quotidiennes en ligne sur son site web. Nous avons maintenu notre rythme car le jeu en ligne n'est pas toujours adapté à la population (nous ne sommes que trois joueurs sur 21 du club à participer assez régulièrement aux parties de la fédé) des scrabbleuses et scrabbleurs qui n'a pas fait forcément les mises à jour de Duplitop et DupliJeu

Les parties qui dépassent 23 coups ne sont pas retenues. Une partie qui ne générerait aucun scrabble ne serait pas analysée, commentée et donc envoyée. Tous les retours nous laissent penser que le maintien de ce lien avec les membres du SCRABBLE POUR TOUS était nécessaire et sera bénéfique à tous points de vue.

Tant que nous n'aurons pas repris (début juin ?), car l'accès au centre socioculturel -où nous jouons depuis 23 ans- est actuellement interdit à toutes les associations, nous continuerons l'envoi de parties commentées au rythme actuel.

Franck Berry